

reste du monde à partager notre chance. Nous avons construit une démocratie avec des millions de gens qui ont fui la tyrannie pour choisir la liberté. Nous avons édifié une nation que Barbara Ward a déjà qualifiée de «premier pays à vocation internationale». Nous avons accompli cet exploit grâce à la tolérance, au compromis et à la compréhension. Et, sur le plan de la démocratie et des droits de la personne, nos réalisations, quoique imparfaites, font l'envie des autres.

Le monde extérieur reconnaît l'engagement du Canada envers la justice et les droits de la personne qui caractérise notre pays. Nelson Mandela le reconnaît, tout comme les «refuseniks» soviétiques, ainsi que les gouvernements de la Chine, du Sri Lanka, du Nicaragua, du Kenya et de Haïti. Nous maintiendrons et consoliderons notre détermination, car cet engagement définit nos valeurs et conforte notre volonté. Nous voulons un monde où la justice ne connaît pas de frontières et où les droits de la personne ne souffrent aucune exception.

7

8

9

10

11

12